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En la Ciudad de México Distrito Federal; siendo las trece horas con diez minutos 

del día dieciocho de octubre del año dos mil seis, reunidos en las oficinas del 

Comité de la Biblioteca “Francisco Zarco”, ubicadas en el Recinto legislativo de 

Donceles; da por iniciada la Sesión de Instalación del Comité de la Biblioteca 

“Francisco Zarco”, la cual se desarrollo en los siguientes términos:---------------------- 

El C. Presidente Diputado Jacobo Manfredo Bonilla Cedillo, saluda y da la 

bienvenida a los Diputados presentes, así como a los invitados asistentes a la 

Sesión, agradeciendo su presencia. El presidente otorga una especial  bienvenida 

a la licenciada Hortensia Lobato, Presidenta de la Asociación Nacional de 

Bibliotecónomos. -------------------------------------------------------------------------------------- 

El Diputado Presidente comenta que como primer punto de la orden del día está el 

pase de la lista de asistencia y verificación de quórum; sin embargo y toda vez que 

el señor Secretario, diputado Nazario es en ese momento el Presidente de la 

mesa directiva, se integrará con posterioridad, por lo que manifiesta que si así se 

lo permiten los demás Diputados, el podría fungir como Secretario; por lo que 

procede al mismo; encontrándose presentes los Diputados Ramón Jiménez 

López,  Jorge Triana Tena, Aldo Daniel Armas Pluma, así como el mismo 

Diputado Jacobo Bonilla Cedillo.------------------------------------------------------------------- 

El Diputado Presidente solicita a los presente ponerse de pie para dar cabida al 

acto solemne de la Instalación del Comité; manifestando de manera textual lo 

siguiente: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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“Siendo la una con veinticinco minutos del día diecisiete de octubre del dos mil 

seis, en las instalaciones de Donceles esquina con Allende, se da por instalado el 

Comité de la Biblioteca “Francisco Zarco”. ----------------------------------------------------- 

El presidente solicita a los presentes tomar asiento. Procediendo a dar un breve 

mensaje con motivo de la instalación de este Comité de Biblioteca “Francisco 

Zarco”, manifestándose honrado en presidir dicho Comité además de puntualizar 

temas  que considera importantes a los cuales habrían de dirigir los trabajos del 

mismo en  esta IV Legislatura; como por ejemplo que el Comité cuenta además  

de la Biblioteca con un Depósito Legal, el cual se encuentra en condiciones no 

optimas por lo que se tratara de mejorarlo, conminado a los Diputados a participar  

de manera cercana en los trabajos que se implementaran  (Remítase a la versión 

estenográfica de la Sesión). ------------------------------------------------------------------------

El presidente en cumplimiento a lo estipulado en la orden del día invita a cada uno 

de los Diputados presente a emitir un mensaje, iniciando con ello el Diputado 

Ramón Jiménez López, seguido del Diputado Jorge Triana Tena; una vez 

concluidos ambos mensajes, el Diputado Presidente agradece los comentarios y 

reitera la seguridad de que la Presidencia hará todo lo pertinente para que sus 

observaciones y los objetivos que he encontrado en sus palabras, sean 

desarrolladas para el bien de este Comité de Bibliotecas “Francisco Zarco”. --------- 

El Diputado Presidente presenta a el Secretario Técnico del Comité, el LIc. Juan 

Carlos García, comentando que cuenta con la carrera de periodismo y licenciatura 

en derecho, asimismo que cuenta ya con experiencia en cuanto al  trabajo que se 

realiza en la Asamblea Legislativa, lo cual le permite tener ciertos conocimientos 

respecto de los procedimientos, de la técnica y la práctica de la parlamentaria.------ 

El Diputado Presidente cede la palabra al Lic. Juan Carlos García, para que este 

lleve a cabo una breve presentación de las condiciones que guarda la Biblioteca 

“Francisco Zarco”; así como el estado en el que se recibió la misma; para lo cual 

inicialmente agradece a los presentes la oportunidad de desempeñar este 

importante encargo; y muestra mediante una presentación magnética, algunos 

datos sobre el Comité así como las  instalaciones tanto de la Biblioteca como del 
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Depósito legal; manifestando además las carencias del Deposito legal y la 

necesidad de mejorar sus condiciones de manera urgente. Una vez concluida su 

exposición agradece a los presentes la atención prestada. -------------------------------- 

El Diputado presidente agradece al Secretario Técnico su exposición; además de 

expresar a los demás Diputados la necesidad de llevar a cabo una ardua labor 

para mejorar las condiciones de la Biblioteca así como del Depósito Legal; 

además de solicitar a la Licenciada Hortensia Lobato, su asistencia en dicha labor. 

El diputado presidente pregunta a los Diputados asistentes si tienen algún asunto 

general, manifestando esto su negativa; por lo que siendo las catorce horas con 

treinta y tres minutos del día dieciocho de octubre del año dos mil seis; se da por 

concluida la Sesión de Instalación. --------------------------------------------------------------- 

 


